
08 体育新闻 微信：lswbwx 2019.7.27 星期六 首席编辑 黄雪娇 美编 任兰君

广告经营许可证：辽工商广字01—257号
印刷：辽宁金印文化传媒股份有限公司

社址：沈阳市青年大街 356号
电报挂号：1032 邮编：110003

发行部：22853760 订报热线：22895302
广告部：22699260 22699261

社务管理部：22698080
编采管理部：22699233总第8723期

零售
专供报

版权所有 违者必究
总 值 班：刘 放
一版编辑：陈 薇
一版美编：王晨同
图 编：王泰舒

零售价：1.00元/份
订阅价：300元/年

练兵为主 不单纯追求成绩

六战不败的战绩让辽篮在今年的环渤海夏
季联赛中独树一帜。郭士强也坦言，在出征夏
联之前完全没有想到会取得这样的一个成绩，

“因为本身我们目标很明确，老队员少打，主要
是给新上队的年轻球员和联赛报不进12人名单
的球员更多机会，因为他们平时比赛机会少。”

在郭士强看来，对于夏季联赛这个舞台，其
他球队基本上也和辽篮有着相似的目标，都是
更多的让年轻球员在场上打球，而不是单纯的
为了追求成绩。比如在天津站时，辽篮和青岛
队在四节常规时间里打成平手，按照一般篮球
比赛的规则需要通过加时赛来继续决出胜负，
但是考虑到练兵效果已经达到，双方主教练协
商之后认为不需要继续比赛，因此也造就了篮
球赛场上比较罕见的平局收场。

所以，相比于六场比赛不败的结果，郭士强
更加看重的是比赛过程中年轻球员们的表现，

“这些年轻球员从联赛结束到现在只跟我们一
起练了一个半月，通过夏季联赛来看，这一个半

月他们还是有进步的，而且他们在场上的拼搏
作风、精气神、专注度，以及对教练要求的执行
力，做得都非常好。所以我觉得从练兵的角度
来看，基本达到了我们预期的目标。”

郭旭这一年里进步很明显

对于辽篮这次带到夏季联赛的年轻球员来
说，这不仅仅是一次锻炼的机会，也是一次接受
教练组考察的机会。毕竟，今年夏天一些年轻
球员面临着升入一线队，甚至是进入到 12人比

赛名单的机会，这对他们来说无疑是一个巨大
的动力。

通过六场比赛下来，郭士强认为在这些
年轻球员中，表现比较突出的要数郭旭、刘雁
宇和王化东三名球员。这三人中，郭旭属于
联赛中通常报不进 12 人名单的年轻球员，刘
雁宇和王化东则是第一次跟随一队进行比赛
的新人。

相比之下，郭旭在夏联的赛场上还是更为
突出一些的，郭士强也肯定了郭旭取得的进
步。“最重要的一点，是他的三分球稳定性在这

一年中进步很大，通过这六场比赛来看，每场比
赛他的三分球命中率都非常高，表现很稳定，这
是他进步最大的地方；第二点，就是他在场上的
身体对抗能力，也和以前相比有所提高。”

而对于刘雁宇和王化东这一对年轻的内线
新人来说，郭士强也坦言他们将有机会在新赛
季进入一线队，但前提是需要在接下来继续经
受住考察，“机会肯定是有的，但是目前而言还
不能下结论，我们还要继续考察他们，所以最后
谁能进入12人名单现在还不太好说。”

八月六场热身 将有更高目标

结束了夏联比赛之后，辽篮在七月份剩余
的日子里将留在沈阳安心训练，不过在进入到
八月之后，他们将很快迎来新一轮的密集热身，
而且这一次的对手基本都是前来参加男篮世界
杯的正牌国家队，实力非常强劲。

“我们在八月份要和喀麦隆队打两场，和安
哥拉队打三场，还有和巴西队打一场。这6场比
赛，三个对手，可以说实力都很强”，郭士强介绍
说道。

以这三支国家队的实力来说，即便是目前
中国男篮国家队作为对手，也未必有必胜的把
握，对于目前全华班且缺少了几名绝对主力的
辽篮来说，必然会显得更有挑战。

对此，郭士强也坦言，这一段热身赛的目标
和夏季联赛将截然不同，不会是主要锻炼年轻
球员。

“八月的比赛，我们主要是以联赛的阵容去
打，除了去国家队的和有伤病的之外，只要能参
加比赛的都要去打。因为这三个对手实力非常
强，我们也要给联赛球员更多的机会去跟高水
平对手进行对抗，然后在兼顾以老带新，所以这
跟夏季联赛是完全不同的目标。”

辽沈晚报、聊沈客户端记者 高鹏

六场不败 郭士强总结辽篮夏季联赛表现

“最满意球员场上的精气神”

孙杨领衔的中国队 26 日成功晋级 2019 年
光州游泳世锦赛男子 4×200 米自由泳接力决
赛，这也意味着中国队获得该项目的东京奥运
会资格。

世锦赛接力前12名获得东京奥运会参赛资
格。为确保这一张奥运门票，中国队在预赛时
就尽遣主力登场：季新杰、汪顺、孙杨和徐嘉余
分别承担 4 棒比赛。最终，中国队以 7 分 7 秒 5
排名第五，成功晋级。

预赛中，中国与美国同组，美国队第一棒保
持领先，季新杰虽然在前半程稍有落后，但最后
将差距缩小至0.55秒交棒汪顺。意大利队在第
二棒开启马达模式，冲至第一位。中国队在第
三棒时还位居第二，孙杨虽然奋力追赶，但始终
无法缩小与意大利队的差距。美国队阿普尔作
为最后一棒，对徐嘉余发起反击，并在后半程逆
转，帮助美国队获得小组第二。刚刚蝉联男子
100 米仰泳世锦赛冠军的徐嘉余最后以一个指
尖的优势险胜身边的巴西对手，中国队小组排
名第三。

“早上大家的成绩其实都很接近，如果有一
棒出现一点问题，预赛就出去了。为了确保晚
上决赛，每个队都是尽全力的。”孙杨赛后说。

上届布达佩斯世锦赛，中国队在该项目预
赛中保留了实力，结果预赛位列第11位，未能晋
级决赛。

孙杨表示：“7分7秒5是男队近年来在上午
预赛游出的最好成绩，说明中国男子 4×200米
自由泳接力还在世界领先的梯队里。至于晚上
的棒次安排，我们会听从队伍的考虑和安排，相
信每一棒都会在决赛尽力做好该做的，拼出好
成绩。”

王简嘉禾在女子 800 米自由泳预赛中游出

8 分 20 秒 91，以预赛第五的成绩晋级。这位 17
岁的姑娘说，自己跟旁边两个对手划水的动作
效果不太一样，对方频率稍微快一些，所以在比
赛里她就是争取不被打乱节奏。决赛里，王简
嘉禾的目标是冲击个人最好成绩。

“这次世锦赛，我就想积累经验，学习别人
在体力分配、动作技术等方面的优点。”王简嘉
禾说。

李冰洁在头天晚上女子4×200米自由泳接

力决赛中“使出了吃奶的劲”。而在女子 800米
自由泳预赛里，她最终排名第15，无缘决赛。

“其实肌肉感觉还比较理想，就是项目之间
的节奏转换来说，这段时间中短距离游得比较
多，所以800米下水后有点不知道速度应该怎么
样游了。回去以后还是不能放弃长距离。”李冰
洁赛后说。她表示，东京奥运会自己最重要的
目标依然是力争在4×200米自由泳接力项目里
有上佳表现。 据新华社

CBA环渤海夏季联赛终于落下帷
幕，在前后两站一共六场比赛中，辽宁飞
豹男篮取得了五胜一平的成绩，可以说给
这次夏联之行交出了一份很令人满意的
答卷。

昨日，主教练郭士强接受本报记者专
访，对辽篮此次夏季联赛进行了总结，认
为球队基本的达到了练兵和考察球员的
目的，而接下来他们将带着截然不同目的
去迎接下一阶段的热身赛事。

郭士强。 辽沈晚报、聊沈客户端首席记者 查金辉 摄

在国际足联 25 日公布的最新一期世界
排名中，中国男足排名上升了两位，位居第
71。而在前 20 名球队中，德国队“退步”最
大，下滑4位后位列第15。

与上期排名相比，中国队在亚足联球队
中名次未变，依旧是第八。正是凭借上期的
排名，国足才锁定了 40 强赛的种子队资格。
总排名方面，国足攀升 2位，位列第 71，积分
仍为1333分。

据德国媒体报道，德国队排名下滑的主
要原因是，在 6 月上旬的欧锦赛预选赛后德
国队还没有进行过比赛。而在此期间，美洲
则进行了中北美洲及加勒比海地区金杯赛
和美洲杯。

哥伦比亚（第八）、阿根廷（第 10）、墨西
哥（第 12）和智利（第 14）凭借着在洲际比赛
中所得积分，排名超越德国。巴西队在摘取
美洲冠军后，积分超过世界冠军法国队而排
名第二，比利时队仍排名第一。

德国队将于9月上旬参与两场欧锦赛预
选赛，分别是9月6日在汉堡主场迎战荷兰以
及 9 月 9 日在贝尔法斯特客场对阵北爱尔
兰。国际足联下一期排名将于 9 月 19 日公
布。 据新华社

国际足联公布最新排名：

中国队亚足联第八
世界排名第71

中国队锁定东京奥运会
男子4×200自由泳接力门票

7月26日，中国队选手孙杨（右三）、季新杰（右二）、汪顺（右一）与徐嘉余（下）庆祝。 新华社发


